
学校教育目標「夢にむかい 心ゆたかに たくましく」

６年生が総合学的な学習の時間で考えた市を活性化させるための事

業案を仙北市教育委員会 須田教育長へ発表しました。きっかけとなっ

たのは、昨年度子ども議会で各校が

提案した市を活性化させるためには何

が必要かに光来さんが参加したことで

す。これをきっかけとして、６年生全員

が総合的な学習で仙北市のために考

えました。６月の修学旅行では、仙台

市と仙北市を比較もしてみました。

（１）市内の小中高生が見やすくて分かりやすい案内マップを作り、SNS

で発信する

（２）仙北市全てのお店で使用できるスタンプカードを作り、スタンプラリーをする

この２点を提案してきました。須田教育長からは「すばらしい内容です。２月に市長にも提案してほしい」

という感想をいただきました。小学生を含め、若い世代が仙北市のことを考えることはとても重要なことだと

思います。この子たちが仙北市を背負って立ってくれるのではないでしょうか。今年度から始まった「ヤマメ

・サクラマスプロジェクト」が根付き始めた感じがしました。お忙しのところ、対応していただた須田教育長を

はじめ教育委員会のみなさま、ありがとうございました。

１８日に１～４年生、 １月３１日にスキ

１９日に５・６年生がわ ー教室があります

らび座の齋藤さんを講 が、それに向けて、

師として、表現力向上 学校ではスキーの

のためのワークショッ 練習を始めました。

プを行いました。今回 グラウンド横の山を

は、コミュニケーション 利用しています

や表現を楽しく学ぶ「シアターゲーム」にチャレンジ が、１６日は５・６年

しました。これは、みんなを認め合うゲームでもあり、 生が踏みならし、臨

みんなとても盛り上がりました。１２月に行った学校 時スキー場を設営

評価では、子どもたちが自分に自信をもってないこ してくれました。学校でも練習しますが、できれば

とが分かりました。このワークショップを通じて、みん 土日にスキー場へ行って練習してくれればうれ

なを認め合うとともに、自分のよさに気付いてほしい し いですね。練習がんばりましょう。

と思いました。齋藤さんには、２月もお世話になりま

す。２月のワークショップもとても楽しみですね。 感染症・風邪対策を行いましょう！
31日のスキー教室に向けて、うがい・手洗い

菅文庫の菅さんからイチゴをい をしっかり行いましょう。そして、給食もたくさん

ただきました。給食の時においしく食べまし 食べ、栄養を付けましょう。

た。ありがとうございました。
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